

むつみだより

令和4年12月号 No.279
母子生活支援施設
仙台むつみ荘



今年も残り1か月となりました。1年を通して様々な出来事がありましたが、皆さんにとってはどのような1年だったでしょうか。

年末年始に向けて、クリスマスや冬休み、お正月など子ども達にとって楽しみな行事がたくさんありますね。子ども達は待ちきれない様子で、クリスマスのお話をワクワクしながら過ごしています。

そして年末といえば大掃除です。これから何かと忙しいかと思いますが、今月は衛生点検もあるので、普段はあまり掃除しないところも綺麗にして気持ちよく新年を迎えましょう。



~12月の予定~

- クリスマス会
- わらべうた
- 衛生点検

暖かく着るコツ

寒さが厳しくなってきましたが、もこもこ厚着では活発に動けません。上手に衣服を着るコツを押さえれば、薄着でも平気！寒さに負けず元気にあそべますね。

薄着であったかのコツ

肌着を着る
(綿100%がお勧め)



重ね着する
(薄手の長そでシャツなど)



襟やそで口が縮まった服を選ぶ

スポンの中にシャツを入れて体温を逃がさない

外に出るときはベストやジャンパーなどで調節する



クリスマス会へ向けて

クリスマス会の出し物の練習が始まっています🎄

子ども達に何をやりたいか希望を聞き、意見の多かった合奏に決定！どんな楽器をやりたいかなかなか決められず、色々な楽器を使って音を出していて、初めて鳴らす音に興味津々な子ども達。

練習を頑張っている音が集会室から聞こえてくると思っていますので、応援しててくださいね。

そして、幼児さんはダンスを予定しています。可愛い姿を期待しましょう♪

職員もクリスマス会へ向けて準備を進めていますので、楽しみにしてくださいね。

サーカス

11月15日にひよこ遠足で木下大サーカスを見に行きました！仙台に来るのは9年ぶりということで、会場に向かうバスの中では初めてサーカスを見る人や久しぶりに見るという人もおり、皆でドキドキするねと盛り上がっていました。会場に着くと大きなホワイトライオンの看板がお出迎えしてくれて子ども達も大興奮です！

自由席でしたが、席に座るとステージまで意外と近くて迫力満点。世界猛獣ショーや空中大車輪、オートバイショー、空中ブランコなど、息を飲む大技の数々を目に焼き付けることができました。

子ども達に感想を聞くと、「ゾウがかっこよかった」「動物いた」と、シマウマやライオン、ゾウなどたくさん出てきた動物に夢中な様子でした。

そんな子ども達よりもはしゃいで楽しんでいたのは大人達の方かもしれません。何か出てくる度に大興奮で、とても楽しい貴重な時間となりました。